
    

 

 

 （敬称略 さんを省略しています） 

髙橋優希（２年）須藤心優（２年）髙橋瞭太（２年）渡部准輝（１年）渡部珠生（１年）井上優愛（２年）大原滉二郎（２

年）志田岳翔（２年）佐藤楓（1年）木村友奏（1年）井上栞里（1年）後藤葵（２年）佐藤心愛（２年）渋谷美空（２年）

木村琴美（２年）渡部紗織里（２年）後藤有羽（２年）菊地彩波（２年）後藤柚衣（２年）鈴木彩世（２年）菅野一陽（１年） 

 

自分たちのメディアの課題は『友力』で 

依存をシャットアウトしよう！ 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校保健委員会だより③ 

参 

１ 

飯豊中学校 R5.1．30 

・提出物を期限内に出す 

・学習を自分から積極的に取り組む 

・全校生のお手本となる行動をする 

・自分から授業に本気で取り組む

（寝ない、挙手をする） 

・わかるまであきらめない 

・気持ちの良い学習をする 

・責任を持って自分から行動 

・互いに教え合える 

・返事反応できる 

・元気なあいさつ 

・立腰でやる気 

学校保健委員会で１年生・２年生の新生徒会の皆さん、

現自治会の皆さんに参加してもらいました。すばらしい

会でした！参加したみなさんありがとう！力は無限大！ 
 

実態を出し合って改善策につ

いて真剣に話し合いました。 【中３でどんな飯豊中生になりたいか】 

 

メディア時間が長く睡眠時間を減ら

している。友達へも影響がある（寝

不足、体調不良、イライラ）。授業

に集中できない実態がある。 

このままでは、まずい！ 

・メディアの時間を決める 

・家での勉強時間を決める 

・自分から体調生活管理 

・メディアの長時間使用を自分から

制限する 

・家族コミュニケーションをとる 

・メディアについて考え直す 

・ルールを決め・ストレスためない 

・全校生でメディアについて討論会を設ける 

・メディアの実態や説明を全校生に伝える 

・ひとりひとりがメディアの時間を減らす工夫をす

る 

・ひとりひとりが自分の時間を管理することができ

共有する、目安をつくる 

・危機感を持って、友達と協力し合い話し合う 

・使い始めと終わりの時間を親に伝える 

・自分の使用時間を記録する 

 

・自学強化週間、セーブメディアｄａｙを増やす 

 クラス対抗で真剣にやる 

・自分の好きなことを見つける趣味の時間をとる 

・気軽に相談できるところをつくる 

 

５４％「メディアに依存している」８１％「やりすぎ」 ４７％「学習や睡眠に支障あり」実態調査から危

機感を持ち、来年度に向け、アイディアを出し合いました。「友力」って、すごい力となると感じました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

参加しての 

感 想 

自分の意見をたくさん発表できた

し、他の人の意見も聞けた。また、

大人の人の意見や今後どうしていけ

ばいいのかを話せて良かった。 

お父さんやお母さんの目線からの意

見や薬剤師さんや保健師さんからの

意見を聞くことで、知識を広げられ

て良かった。今後は、自分だけにと

どまらず、友人や親にも共有した

い。調査でも全校生には課題がある

のでこれを機会に全校生の現状をも

っと良くしていきたい。 

自分たちで情報を共有したり、改

善策を実践していったりすること

で、自己管理能力も身についてい

くと感じたので、行動に移した

い。学校保健委員会に参加しての

経験を活かして、これからの日常

生活をより良く過ごしたい。 

飯豊中の中で一番スマホを持っているの

が１年生で、下の学年で多くなるのが驚

きだった。依存にならないよう、学校で

もみんなで居場所を作ってあげたい。 

学校保健委員会に参加して自分の意

識も変えることができた。次は、飯

豊中生で話し合い、よりよい学校を

つくっていきたい。 

ゲーム特有の「はまる要素」に浸

ってしまっている現状にあり生活

のリズムが乱れている。自分の大

事な時間を守るためにも、上手な

使い方、自己管理をめざしたい。 

依存しているのではないかと

思える人もいるのでそういう

人を減らしていきたい。友達

として「止めよう」と言える

のも友達だと思う。 

メディアについて友達と協力し合って、

決まりを立て、理解を深めていきたい。 

こんな姿で卒業したい、その姿に

なるためにどうしたらいいのか生

徒同士の本音が言えて良かった。

全生徒がメディアについて共有す

るなど”みんなで”上手に使うこ

とが大切だと思う。 

保健師の方から、メディアは１

時間に納めないと成績が下がる

と知った。友達とつながってい

るのでみんなでネット依存対策

について考え取り組みたい。 

今日の講話や調査結果、話し合いを

したことがまずは成果だと思う。い

ろんな問題がでてきて、自分の意識

を変えることや友達と話し合い、変

わっていく必要があると思う。 

改めて、自分のメディア

使用時間を管理すること

が大切だと感じた。今日

の体験を取り入れ、みん

なの健康と成績向上をめ

ざしたい。 

長時間メディアは、一人

の問題ではなく全員の問

題だと思う。真剣に討論

する場を設けることが大

事。そうして、自分から

積極的に学習に取り組む

姿、元気に行動する姿に

なれたらいい。メディア

に左右されない生き方を

したい。 

今日の話し合いで、深夜にグ

ループＬＩＮＥをしていると

聞き、他の人を巻き込んでま

でもすることではないと思っ

た。今回の活動で学んだこと

をこれから活かしたい。 

依存になる前に予防できることを全校

生で確認をして探っていきたい。 


